



I.

An den
Bezirksausschuss des 15. Stadtbezirkes
Trudering-Riem
z. Hd. Herrn Stefan Ziegler
BA-Geschäftsstelle Ost
Friedenstr. 40

Ihr Schreiben vom

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum

27.08.2020

Astrid-Lindgren-Straße: Keine Benutzung des Platzes zwischen der Berufsschule und der Förderschule als Parkplatz

BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 00334 des Bezirksausschusses
des Stadtbezirkes 15 – Trudering-Riem vom 16.07.2020

Sehr geehrter Herr Ziegler,

bei dem Antrag des Bezirksausschusses 15 – Astrid-Lindgren-Straße: Keine Benutzung des Platzes zwischen der Berufsschule und der Förderschule als Parkplatz - handelt es sich um ein Anliegen der laufenden Verwaltung. Eine Behandlung im Stadtrat ist daher nicht erforderlich.

Zu Ihrem Antrag führt das Polizeipräsidium München Folgendes aus:

„Die Verantwortung bezüglich der ordnungsgemäßen Verwendung der vorgesehenen Poller obliegt den Erkenntnissen der Polizeiinspektion 25 nach an der Astrid-Lindgren-Straße den oben genannten Schulen. Seitens der Polizeiinspektion 25 wurde festgestellt, dass die Poller sowohl an den Schulen, als auch an den Zufahrten zum Riemer Park nicht ordnungsgemäß oder gar nicht eingesetzt waren. Dem Befahren des Platzes ist somit Tür und Tor geöffnet, zumal in der Astrid-Lindgren-Straße an schönen Sommertagen enormer Parkdruck durch Besucher des Riemer Parks/Sees herrscht. Bezüglich dieser Problematik ergingen bereits mehrere Hinweise an die oben genannten Schulen und an das Gartenbaureferat. Es wurde zudem festgestellt, dass zu besonderen Anlässen in den Schulgebäuden die betroffene Fläche als Parkplatz für Besucher genutzt wird. Aufgrund des enormen Parkdrucks während der Sommermonate in der Astrid-Lindgren-Straße würde die

Öffnungszeiten:

Mo, Mi, Fr 7.30-12.00 Uhr

Di 8.30-12.00 und 14.00-18.00 Uhr

Do 8.30-15.00 Uhr

Internet:

www.kvr-muenchen.de

Polizeiinspektion 25 zusätzliche, geeignete und gut ausgeschilderte Parkflächen für Badegäste befürworten.

In den vergangenen drei Jahren kam es zu keinem polizeilich bekannten Verkehrsunfall im Zusammenhang mit auf- bzw. ausfahrenden Pkw.“

Darüber hinaus teilte das Baureferat mit, dass es die entfernten Poller bis spätestens Ende August wieder ersetzen und verstärkt kontrollieren wird. Eine Zufahrt zum Platz über den Fußgängerbereich ist somit nicht mehr möglich.

Mit freundlichen Grüßen